

Los restos de Blasco Ibáñez a Valencia

LOS QUE SE ADHIEREN

Continúan recibiendo en la Alcaldía adhesiones al homenaje dedicado a Blasco Ibáñez con motivo de la traída de sus restos. Ayer se recibieron, entre otras, las siguientes: Ayuntamiento de San Sebastián, Ayuntamiento de Cojos (Salamanca), Colegio Notarial de Valencia, Ayuntamiento de Cantallops, Ayuntamiento de San Vicente de Alcántara. Aparte éstas, hay muchas otras de particulares.

UN BANDO DE LA ALCALDIA

El alcalde accidental don Manuel Gisbert ha publicado una alocución invitando al vecindario a que se acocle al homenaje que se dedica al insigne novelista. La alocución, dice, entre otras cosas, lo siguiente:

"Las torpes cadenas de la injusticia han sido por fin rotas para siempre, y el Mare Nostrum, depositario de todas las civilizaciones clásicas y ruta obligada de las gestas gloriosas de nuestra raza, este mar que dulcemente, con suaves ondulaciones, llega a besar las cálidas arenas de la Malvarrosa, donde el Maestro escribió páginas ricas en colorido como estampas de Sorolla, nos devuelve el magno cerebro de Blasco, rodeado, aun luego de su llerada muerte, de todos los honores que la Francia hermana supo conservar latentes junto al cuerpo querido y que la humanidad vinculó a la obra inigualable de su genio creador. España entera y la República se hallan en deuda, ya que la pluma de este escritor excelso contribuyó más que la de ningún otro a honrar la patria en el extranjero, captando las simpatías y la curiosidad del mundo entero por las cosas españolas."

Termina expresando su confianza en que ni uno solo de los valencianos dejará de asociarse al homenaje.

EN EL PUERTO

La Comandancia de Marina ha dejado ya ultimado cuanto de ella depende en relación con la traída de los restos de Blasco Ibáñez.

Entrarán los barcos en el Puerto, guardando la siguiente formación:

Abriendo marcha irán los tres barcos rápidos de la Tabacalera, en formación triangular, y a unos 150 metros seguirá el acorazado "Jaime I", portador del féretro con las cenizas de Blasco. Dicho buque irá flanqueado, a la derecha, por quince embarcaciones de la "Marina Auxiliante", en doble hilera; y a su izquierda, por otras quince del "Progreso Pescador", en la misma formación.

Cerrarán marcha un remolcador y el "Torpedista Hernández".

Una vez en el interior del puerto, las barcas pescadoras se detendrán frente al Club Náutico, a una distancia de 200 metros, junto a cuya edificación atracará el "Jaime I", efectuando el desembarco.

La marcha será muy lenta, y no se permitirá que embarcación alguna se interponga entre las que forman la comitiva, a cuyo efecto funcionará un servicio especial de lanchas motoras con elementos de la Armada.

Todas las embarcaciones irán completamente engalanadas.

A la cabeza de la formación y por las amuras del acorazado "Jaime I" navegarán las dos embarcaciones del salvamento de naufragos, con botiquines y personal sanitario, que prestarán auxilio en caso necesario.

Se advierte a todos aquellos espectadores que tengan el propósito de embarcar en botes auxiliares, que éstos sólo podrán llevar exactamente el número de pasajeros que les corresponda y que tales embarcaciones no podrán, en manera alguna, rebasar los malecones exteriores.

La sección de hidros tendrá su emplazamiento en el frente del malecón del Turia, entre la punta Sur del astillero hacia el dique Este, por un lado, y entre el malecón del Turia y el dique Sur por

el otro, zona que no podrá ser invadida por las embarcaciones menores.

ATENEOS CIENTIFICOS

Este Ateneo, en sesión extraordinaria que celebró en el día de ayer, acordó por unanimidad asistir en corporación a los actos de recibir los restos mortales del gran español y eminente escritor el insigne don Vicente Blasco Ibáñez.

Asistirán, pues, en representación del Ateneo don Pedro Gómez Ferrer Martí, don Arturo Suay Bonora, don Rafael Chirivella Vallés y don Augusto Simó Martí.

ADVERTENCIAS IMPORTANTES

Se previene a todos los Ayuntamientos, corporaciones, sociedades políticas, culturales y de todo orden, que tengan que mandar representaciones al puerto, el día 29, para asistir al acto de la recepción de los restos del valenciano insigne Blasco Ibáñez, que en las oficinas del comité (planta baja del Ayuntamiento) se podrán retirar las invitaciones y contraseñas para el libre acceso al lugar que la organización habrá designado previamente.

Deberán entregar nota de los representantes, al tiempo de retirar las invitaciones.

La comitiva se organizará en el puerto, junto al Club Náutico, donde se encontrarán todas las representaciones oficiales.

Para dirigirse al Grao, el día 29, en carruaje sólo podrá hacerse por el Camino de Monteolivete, ya que la Avenida del Puerto se encontrará sin tráfico desde las ocho de la mañana.

BANDAS DE MUSICA ADHERIDAS

Son las siguientes que se situarán en los puntos siguientes:

Unión de Pescadores, Iel Caballón, Transversal Poniente, junto al último tinglado.

Ateneo Musical del Puerto, Estación Marítima.

Centro Musical, de Piedad, Avenida Puerto, acera iglesia Grao.

Sociedad Musical, de Alboraya, Avenida Puerto, 265, junto surtidor de gasolina.

Centro Musical, de Castellar, Avenida Puerto, junto al paso a nivel.

Unión Artística Musical, de Villamarchante, Avenida Puerto, 161.

Banda Musical, de Rafelguaraf, Avenida Puerto, junto a la Cruz.

Banda Municipal, de Meliana, Avenida del Puerto, junto ermita.

Banda Musical, de Torrente, Avenida Puerto, salida José María Orense.

Centro Instructivo Musical, de Benimaclet, Estación Central de Aragón.

Banda Santa Cecilia, de Cullera, Puente Aragón, salida a Gran Via.

Eanda de Villanueva de Castellón, plaza de la República.

Banda Municipal, de Mislata, plaza Pintor Pinazo.

Banda Municipal, de Burriana, calle de Colón, salida Lauria.

Banda Musical, de Alcácer, calle de Colón y Pascual y Genís.

Sociedad Musical, de Llosa de Ranes, calle Colón, entrada Ruzafa.

Lira Almufense de Almufes, calle de Játiva, hotel Metro-pol.

Patronato Musical de Puebla Larga, estación del Norte, acera exterior.

Lira Saguntina, de Sagunto, Avenida de N. Salmerón, Instituto de Previsión.

Banda Municipal, de Villarreal, Avenida Blasco Ibáñez, bajo lápida.

Ateneo Musical, de Silla, plaza Mercado, tienda El Llauraret.

Agrupación Musical, de Paterna, Mercado Central, escalera principal.

Banda Municipal, de Carlet, plaza de Simón Bolívar.

Banda de Liria, Avenida N. Salmerón, junto Galerías.

Banda de Masanasa, Avenida Puerto, 201, casa Pons.

Banda de Corbera de Alcira, Avenida Puerto, 216, puerta El Cantonal.

Banda Municipal, de Turis, Avenida Blasco Ibáñez, acera Casa Gil. Banda de Alcudia de Crespins, plaza Mercado, frente tienda Los Gatos.

Banda Municipal, del Puig, Avenida Puerto, subida Puente Aragón, junto cochera tranvías.

En los lugares donde avisa este Comité para que se sitúen las bandas de música, habrá colocado un cartel para mayor seguridad de las citadas agrupaciones musicales y la mejor organización.

ORDEN DE LA COMITIVA EN EL ACTO DE LA CONDUCCION DE LOS RESTOS

Batidores de la Guardia municipal montada.

Una batería de artillería con cuatro cañones.

Una compañía de infantería con bandera y música.

Arcón con los restos del insigne valenciano, llevado a hombros.

Armón de artillería de respeto, con bandera plegada y escolta de honor.

Presidencia

S. E. el presidente de la República, acompañado del jefe de su Cuarto Militar y secretario general de la Presidencia, presidente y ministros del Gobierno nacional, presidente de la Diputación permanente del Congreso, ex presidente del Gobierno señor Lleroux, presidente del Consejo de Estado y representantes de la familia.

Acompañamiento

Presidente de la Generalidad de Cataluña, consejero del Gobierno de Cataluña, presidente del Parlamento catalán, embajadores y representantes autorizados de Gobiernos extranjeros, almirante de la escuadra francesa, Ayuntamientos y Diputaciones de Valencia, Alicante y Castellón, intercalados, presididos por el señor gobernador civil y sus presidentes y alcaldes respectivos, altos cargos del Gobierno, almirante de la escuadra española, diputados a Cortes, autoridades civiles y militares de Valencia, Comité pro traslado restos, Ayuntamientos y Diputaciones de Madrid y de Barcelona y demás capitales de provincia, corporaciones oficiales invitadas, escolta militar, Ayuntamientos de la provincia, corporaciones, asociaciones y entidades invitadas.

Los honores que se rendirán a los restos de Blasco Ibáñez serán los de capitán general con mando en plaza.

Sociedad de los Ferrocarriles de Valencia y Aragón

El Ferrocarril Valencia a Liria por Manises pone en conocimiento del público, que durante los días 26, 27, 28 y 29 actual, todos sus trenes verificarán parada extraordinaria en el apeadero que para comodidad de los viajeros ha construido exprofesamente en el propio campo de aviación de Manises.

Notas políticas

CANDIDATOS DEL PARTIDO REPUBLICANO CONSERVADOR

La secretaria del partido republicano conservador ha convocado al de la Unión Republicana Autonomista, que según acuerdo de su comité provincial ha sido designado don Eduardo Molero Massa para luchar en la candidatura por la circunscripción de la provincia.

De Enseñanza

ESCUELA NORMAL DEL MAGISTERIO PRIMARIO DE VALENCIA

Para enterarles de un asunto que les interesa, deberán presentarse en esta Normal, en las horas de nueve a una, los maestros don Enrique Cervera Sapena y don José María Cebolla, que tenían solicitada dispensa de defecto físico.

La semana agrícola

PATATA

Todavía está sin vender una gran parte de la cosecha de patata temprana, y ya los agricultores han tenido que preocuparse de la próxima plantación; pero escocidos por el recuerdo de lo que ocurrió, no quieren repetir la aventura de reincidir en la semilla inglesa sin tener la seguridad de que Inglaterra ha de admitir en condiciones normales la que con ella se produzca; y al efecto, la Federación de Agricultores de la provincia de Valencia, que está realizando una magnífica campaña, ha probado unas conclusiones que necesariamente han de ser acatadas por cuantos quieran librarse de la catástrofe anterior. Dicen estas conclusiones:

Que nadie compre semilla inglesa sin que la "Gaceta" haya publicado el resultado favorable de una negociación con Inglaterra, en virtud de la cual ésta se compromete a admitir la patata producida, libre de derechos arancearios.

Que los tenedores de semilla inglesa tienen preparados cargamentos para España; con el fin de venderlos, dicen que el problema con España está resuelto; mientras eso no se diga de manera oficial y sin lugar a dudas ni reservas, no se debe comprar un solo kilo de semilla inglesa.

Es preferible, dice la Federación, que se pudra la simiente en poder de los negociantes, a que se pudra la cosecha en poder de nuestros agricultores.

ARROZ

No se han alterado las circunstancias del mercado; actividad muy escasa y en espera todos de que se normalice lo de los presamos agrícolas para disponer de numerario mientras no haya salida para la mercancía.

VINOS

La vendimia está casi terminada; la entrada en los almacenes continúa en régimen provisional, a base de seis reales arroba. En cuanto a operaciones, no hay gran actividad y si mucha expectación, porque se ha renovado la esperanza de que se efectúe aquella compra norteamericana por valor de treinta millones de pesetas.

CEBOLLA

Continúan los precios alrededor de seis reales arroba.

Las cifras de la exportación son como sigue: temporada actual, 706.641 cajas; anterior, 964.191 cajas.

NARANJA

Ya han salido por ferrocarril las primeras partidas de naranja para Francia; se trata de partidas muy avanzadas, las "finetas", que llaman, y de las cuales puede decirse que vienen a ser como el prólogo de la temporada.

Respecto de la campaña en general, se considera que anda retrasada; ha refrescado el tiempo, pero no lo bastante para forzar la coloración; por ello se supone que los embarques tardarán aún siete a ocho días por lo menos.

Lo que se observa es que no todos los almacenes están alquilados; vienen actuando los comerciantes de posibles propios; aquella legión de corredores que en temporadas anteriores se movilizaban y contribuían a elevar los precios, este año no han salido aún.

y sólo compran los que disponen de dinero; el régimen de anticipos no se ve intenso, ni de mucho; pero en cambio, hay muchos pedidos en firme del extranjero. La impresión de quietud que se notó, desapareció; se busca mucho la naranja, se efectúan abundantes compras, pero a precios que consideramos excesivamente módicos; desde una a dos pesetas, y la mayor parte de cinco a seis reales; esto se refiere a la blanca. La mandarina, a cuatro pesetas; y la navel, de 14 a 16 reales.

Otras preocupaciones, además, rondan el ánimo de los interesados naranjeros. Por lo que respecta a Francia, no se ve todavía solución de ningún género. Hace algunos años, el Municipio de París cobraba un impuesto sobre el consumo de la naranja; desapareció por un concierto con el Estado francés, conseguido merced a gestiones del Gobierno español; pero en el año actual, dispuesta como se halla Francia a entorpecer nuestra importación, se ha restablecido aquel impuesto municipal, y las gestiones realizadas, si es que las hay, no han dado buen resultado.

Con Holanda, las cosas no están mejor; nuestros lectores conocen el intento de que la gestión del tratado comercial no sea para beneficiar la naranja, sino para favorecer la exportación de potasa catalana, cuando lo que se debía hacer es prohibir totalmente la exportación de potasa. De estas cosas se hablará en la asamblea del lunes, y a buen seguro que se oírán en ella cosas muy sabrosas.

En cuanto a Inglaterra, la temporada comenzará con la carga del 36 durante Noviembre.

No nos explicamos que con tanto tiempo por delante, nada se haya podido lograr aún.

Nuestra temporada de exportación comenzará con un saludable rigor por parte de los ingenieros agrónomos; la inspección fitopatológica se ejercerá de modo que no pueda ser embarcada la naranja que no deba serlo. La calidad está bien; el tamaño, muy sugestivo; la calidad está depurada, porque la barrineta se ha encargado de tirar de los árboles el fruto endeble; algunas partidas, muy pocas, llevan señal externa de piedra, pero no penetra: es sólo en el exterior.

Nuestra impresión es que la primera parte de la temporada será inmejorable para el comercio: compraron barato, y en las plazas consumidoras hay expectación por la naranja valenciana; expectación acuciada porque no les ha satisfecho la procedente de otros países, en la que se habían depositado esperanzas desmesuradas.

PASA

La temporada va hacia su fin, cosa que se comprende por lo reducido de la actual cosecha; ahora comienza el período de abastecimiento de los mercados del Báltico, ya para partidas no tan seleccionadas como las que requieren los mercados ingleses. Los precios de estas plazas se han sostenido bien; desde 60 hasta 62 chelines las clases inferiores, y las muy superiores hasta 110; ha habido alguna partida excepcional que ha llegado a 150. El total exportado ha sido de 35.735 quintales, contra 116.103 exportados durante el mismo período anterior.

VIRIATO

Teléf. de LAS PROVINCIAS 12-5-20 y 13-8-97

¡Agricultores!

Haced vuestras plantaciones de naranjos NAVEL de la raza de los de

Campos de Oro

que son los más selectos y sobre todo los más productivos.

Los planteles de CAMPOS DE ORO en Rocafort os darán plena satisfacción en tamaño, en precio y sobre todo en calidad en todas las mejores variedades de naranjos.

Vicente Albert - P. Poeta Badenes, 3-Valencia